



La Universidad, más cerca de los ciudadanos

El rector se compromete a abrir más la institución al recibir, junto al presidente del Casino, el botón de oro de Comuneros

R.D.L. | SALAMANCA

A CERCAR la Universidad de Salamanca a los ciudadanos para que se sientan partícipes y orgullosos de su institución académica. Eso es lo que ha propuesto el rector Ricardo Rivero y así lo aseguró ayer minutos antes de recibir el botón de oro de la Asociación de Vecinos de Comuneros, reconocimiento que también recogió el presidente del Casino, Alberto Estella, distinguido por hacer más accesible la cultura desde la entidad social que representa, según señaló Marisa Martín, presidenta de los vecinos de Comuneros.

En este sentido, el vicerrector Enrique Cabero recordó que por primera vez la institución académica cuenta con un Vicerrectorado de Participación Social, e insistió en el compromiso del rector por lograr una apertura plena de la Universidad para que tenga una implicación directa con las asociaciones ciudadanas.

El de ayer se suma a una "oleada" de reconocimientos que el rector ha recogido durante todo el mes de agosto por tierras iberoamericanas. Durante la última semana sus visitas se han centrado en Colombia, donde la Universidad del Rosario reconoció al Estudio salmantino, y el Consejo de Medellín ha concedido su medalla de oro a la institución académica por la aportación que realiza a la educación y formación de profesionales colombianos.

Igualmente en la República Dominicana y Costa Rica, la Universidad de Salamanca ha sido objeto de distinciones y encuentros que han sentado las bases para próximos acuerdos, según comentó el rector que insistió: "2018 es el año para recordar y celebrar la imagen de la Universidad aquí,



Rivero y Estella, los condecorados, aplauden a Marisa Martín. | FOTOS: ALMEIDA



El grupo de bailes charros, entre los vecinos.

en España, pero también al otro lado del Atlántico y en otras partes del mundo".

Y tras una intensa "gira" por América toca iniciar el curso. "En septiembre y octubre no me moveré de Salamanca", señaló Rivero que explicó que a partir de ahora es el momento de hacer seguimiento de la matrícula y compro-

bar que las clases arrancan sin problemas.

De momento, ayer el rector, con miembros de su equipo y compañeros de la Universidad, pudo acercarse a los vecinos de Comuneros y disfrutó con ellos, y con las autoridades locales presentes, la música tradicional charra y sus bailes.